

## Kurzer Prozess beim Tabellenführer

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 01. März 2013 um 14:59 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 01. März 2013 um 15:03 Uhr

---



Am 15. Februar startete für die TuS-Aktiven der Tischtennisport nach zweiwöchiger Fastnachtsunterbrechung wieder. Die 4. Herren musste an diesem Freitag nämlich beim Tabellenführer, dem TTC Roth 3, antreten. Und es sollte knüppeldick kommen. Nach zwei Stunden Spielzeit quittierten die TuS-Spieler eine bittere 0:9-Niederlage. Doch das Ergebnis sieht wesentlich deutlicher aus, als es der Spielverlauf vermuten lässt. Alle fünf Fünfsatzspiele des Abends gingen an die Gastgeber, zwei davon erst in der Verlängerung. Allerdings sollte angemerkt werden, dass die Dichtelbacher auf ihren besten Spieler Wolfgang Kräll verzichten mussten.